

Nationales Notre Dame Jugendtreffen Passo Fundo, Brasilien



Das Jahr 2023 markiert den 100. Jahrestag der Ankunft der Schwestern von Notre Dame in Brasilien. Um dieses Ereignis zu feiern, fand vom 20. bis 23. September 2023 das siebte nationale ND Jugendtreffen in Passo Fundo statt. Das Thema war "Die Freude, Notre Dame zu sein".

An diesem Treffen, das in unserer Schule, dem Colégio Notre Dame, stattfand, die ihr 100-jähriges Bestehen begeht, nahmen etwa fünfhundert Notre-Dame-Schülerinnen und -Schüler von der achten Klasse bis zur Oberstufe des Gymnasiums teil. Die Schüler kamen aus 14 unserer Notre-Dame-Schulen aus den beiden brasilianischen Provinzen und wurden von Schwestern, Lehrern und Mitarbeitern begleitet. Jede Gruppe brachte ihre Freude und ihren Stolz darüber zum Ausdruck, Teil dieser jahrhundertalten Geschichte zu sein, die eine Geschichte des guten Gottes ist.

Es waren Tage der Reflexion, des Studiums, des Gebets, des Austauschs und des Lebens des Geistes von Notre Dame. Das Programm und die Aktivitäten boten den Teilnehmern vielfältige pädagogische, beziehungsorientierte, spirituelle, freizeitorientierte und künstlerische Erfahrungen.

Das Treffen begann in der Wallfahrtskirche Unserer Lieben Frau von Aparecida, wurde im Colégio Notre Dame fortgesetzt und gipfelte in einem marianischen Pilgerweg zur Kathedrale Unserer Lieben Frau von Aparecida, wo mit allen Teilnehmern eine Heilige Messe gefeiert wurde. Das Siebte Nationale ND Jugendtreffen hat die Schulen in ihrem Engagement bestärkt, täglich "eine gerechtere und friedlichere Welt" zu schaffen, in der "das Leben zu seiner Fülle gelangen kann."